

Rafael Capellupo, colaborador de revistas.

Guillermo Cha para e, colaborador de diarios.

Juan Alberto Costa, colaborador de la revista "Crisis". Fue detenido junto con el novelista Haroldo Conti.

Alberto Diaz, editor en varias empresas editoriales de Buenos Aires.

Andrés Fidalgo, colaborador de revistas.

César Jaroslavski, colaborador de diarios.

Carlos Hugo Mamonde, ensayista.

José A. Ramaccioti, editor en varias empresas editoriales. Fue detenido el 12 de abril de 1976.

Julio Federico Smith,seudónimo del periodista Federico Moreyna, columnista en varias publicaciones de Buenos Aires y otras ciudades.

Julio Tarascoco, colaborador de revistas.

Enrique Jara, de ciudadanía uruguaya, subdirector del diario "La Opinión". Fue detenido en abril de este año.

Jorge Tula, escritor. Fue detenido el 26 de marzo de 1976.

Tilo Wernest, escritor.

Raúl Rossi, redactor de "El Día", de Paraná, provincia de Entre Ríos.

Antonio Fioretto, redactor de "El Día", de Paraná.

José Elías Morelli, redactor de "El Día", de Paraná.

Roberto Lorenzo Domínguez, redactor de "El Sol", de Concordia, provincia de Entre Ríos. Fue detenido en septiembre de 1976.

Alfredo Arturo Killiker Ebers, director del periódico "La Plata Rauf", de la comunidad alemana de La Plata. Fue detenido el 28 de diciembre de 1976.

Ricardo Bach Cano, director de la revista "Prensa Libre".

Jacobo Timerman, director del diario "La Opinión".

Suspende Washington la Asistencia a Nicaragua

De la Corresponsalia de EXCELSIOR y AP

WASHINGTON, D. C., 14 de junio.—La Comisión de Asignaciones de la Cámara de Diputados aprobó esta tarde un proyecto de ley que suspendería la asistencia militar de Estados Unidos a Nicaragua, debido a que el gobierno de esta nación viola los derechos humanos.

También redujo drásticamente los fondos de ayuda militar a cinco países latinoamericanos, entre ellos Brasil y Argentina, "como respuesta a la situación de los derechos humanos" que prevalece en esas naciones.

El Comité de Asignaciones de la Cámara eliminó totalmente los fondos para la ayuda militar, entrenamiento castrense, y ventas militares de crédito a Uruguay y Nicaragua.

Asimismo, vetó las ventas militares a crédito a Brasil, Argentina, El Salvador y Guatemala.

La Comisión recomendó la prohibición de ayuda de seguridad a cualquier país, si esta fuera usada para reprim

mir los legítimos derechos de la población.

Tres de sus miembros declararon que tenían la intención de presentar una enmienda para eliminar la ayuda para entrenamiento militar en Argentina, por valor de 700,000 dólares.

El grupo de la Cámara, que aprobó una ley de ayuda exterior por valor de 7,000 millones de dólares, exigió tam-

bién que el Departamento de Estado investigue acusaciones "de una manifiesta tendencia a las violaciones de los derechos del hombre" en Panamá.

El Comité manifestó que había considerado la terminación de la ayuda económica a varios países, específicamente Nicaragua y Etiopía, pero "estimó que éste era un aspecto importante en que el gobierno necesitaba tener flexibilidad".

Agregó que también había considerado la terminación de la ayuda a la República Dominicana, Haití, Paraguay, Indonesia y Tailandia. Si bien no lo hizo, manifestó que esperaba que se le mantuviera informado sobre "las acciones del gobierno en todo aspecto de los derechos humanos, con énfasis específico en los países mencionados.

El Senado, por su parte, rechazó hoy por escaso margen, una propuesta que exige a los representantes norteamericanos en instituciones internacionales de préstamo—como el Banco Mundial, la Corporación Financiera Internacional, y el Fondo de Desarrollo Asiático—, que retiren su concesión a naciones que violen reiteradamente los derechos humanos.

EXCELSIOR

Inicia la VII Asamblea General de la OEA

La Persona Antes que el Estado

- ★ Exhorta Cyrus Vance a Chile y Argentina
- ★ Pide a Esos Gobiernos Suspender la Represión
- ★ Amenaza con Retirar la Cooperación Económica

Información de CARLOS RAVELO, enviado de EXCELSIOR, AP, AFP y Reuter-Latin

SAINT GEORGES, Granada, 14 de junio.—"Los esfuerzos de un Estado para protegerse y defender la libertad de su ciudadanía, no pueden realizarse arrojando la dignidad de las personas o reprimiendo la oposición política", afirmó hoy el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, al instar a los gobiernos de Chile y Argentina a procurar la normalización de la situación de los derechos humanos en sus respectivos países.

La declaración de Cyrus Vance, en respuesta a las palabras pronunciadas previamente por los cancilleres chileno y argentino, Oscar Montes y Patricio Carvajal, respectivamente, fue formulada en el marco de la ofensiva lanzada hoy por los países democráticos ante la Séptima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), inaugurada hoy en esta capital, en procura de una mayor vigencia de los derechos fundamentales del hombre.

La Séptima Asamblea General de la OEA fue inaugurada por el primer ministro de Granada, sir Eric Price; el secretario general de la organización,